

Jamaica renueva programa de maestros cubanos que enseñan ciencias en español



San Juan, 2 sep (EFE).- El Ministerio de Educación de Jamaica renovó el programa de maestros cubanos que imparten clases en español a nivel primario, secundario y superior en escuelas públicas locales, con lo que un nuevo grupo de profesores podrá incorporarse al curso escolar 2016-2017, que comienza el próximo lunes.

Así lo confirmó el Gobierno de Jamaica en un comunicado en el que detalló que 20 maestros cubanos reemplazarán al grupo de compatriotas que ha provisto estos servicios educativos durante los últimos tres años.

Estos maestros impartirán clases de Física, Matemáticas, Química y Educación Física en español y serán repartidos por las seis regiones educativas de Jamaica.

"Jamaica agradece enormemente la relación larga y codial que mantiene con Cuba", dijo el ministro de Educación, Ruel Reid, en referencia al acuerdo bilateral de educación que mantiene desde 1997 con la Administración cubana para proveer mutuo apoyo académico y profesional.

Jamaica es una isla situada al sur de Cuba que cuenta con unos 2,8 millones de habitantes y que en 1962 se independizó del Reino Unido. EFE

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104517-jamaica-renueva-programa-de-maestros-cubanos-que-ensenan-ciencias-en-espanol>



Radio Habana Cuba